

Montdidier :

Le parcours de la course des voitures à pédales de dimanche

Zoom sur un temps fort familial de la cité de Parmentier, qui vivra dimanche 3 juin sa quatrième édition.

C'est original, pas cher, et populaire. La course de voitures à pédales s'est fait sa place dans le paysage montdidérien. C'est de l'organisation, mais cela coûte seulement autour de 2 500 € à la commune, et les retombées économiques chez les commerçants ne sont pas négligeables. Les visiteurs, entre 2 000 et 3 000 selon les organisateurs, profitent du spectacle gratuitement.

Tony Lheureux, adjoint aux sports et cheville ouvrière de l'événement, est dans les starting-blocks pour cette quatrième édition de dimanche 3 juin. D'autant qu'il sera côté coulisses mais aussi en première ligne puisqu'avec un autre élu communal, Valentin Féraux, ils ont conçu leur véhicule et concourront lors de cette étape du championnat de France.

Davantage de place pour les terrasses

« Nous aurons une vingtaine de voitures extérieures, le maximum que le circuit peut accueillir, et trois voitures locales », chiffre l'adjoint. En plus de son bolide, à la forme de la bombe du jeu Mario Bros, les agents des services techniques ont aussi mis sur roues deux engins, inspirés du film *Les Municipaux, ces héros*. Les bénévoles du paintball local ne réitèrent pas leur participation : du moins pas dans une voiture, mais ils assureront la sécurité, puisqu'il faut seize commissaires de course.

Le circuit, de 800 mètres, sera identique à celui de 2017. Depuis cette reprise (il y avait eu aussi deux éditions dans les années 1990 à Montdidier rappelle Tony Lheureux) l'événement se tient le dimanche en journée et plus le samedi soir. Il permet de profiter du centre-ville, débarrassé de ces voitures motorisées, et où une plus large place aura été accordée aux terrasses des restaurants et cafés. Dès 10 h 30, les véhicules s'installeront auprès de leurs stands individuels le long de la rue principale. Stands auxquels les concurrents laissent en général accéder le public, ravi de prendre la pose dans les petites autos.

« À 13 heures, il y aura les tours de chauffe ; à 14 heures les chorégraphies et la course démarrera entre 14 h 30 et 15 heures », détaille Tony Lheureux. Après les deux heures de course, les trophées seront remis vers 17 h 30.

